

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan rumusan masalah yang telah disusun dan perolehan data yang sudah diolah pada bab IV yaitu hasil dan pembahasan, maka dapat dirumuskan kesimpulan mengenai seperti apa *self-efficacy* pemustaka di Perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya, seperti apa perilaku pencarian informasi pemustaka di Perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya, dan bagaimana tingkat pengaruh *self-efficacy* terhadap perilaku pencarian informasi pemustaka di Perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya, yang akan diuraikan sebagai berikut:

1. *Self-efficacy* (keyakinan diri) pemustaka S2 Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya berdasarkan hasil olahan data yang telah dilakukan diperoleh nilai rata-rata sebesar 3,95 dengan persentase 4,70%, maka dapat disimpulkan bahwa *self-efficacy* pemustaka S2 Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya adalah tinggi.
2. Perilaku Pencarian Informasi pemustaka S2 Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya berdasarkan hasil olahan data yang telah dilakukan diperoleh nilai rata-rata 4,01 dengan persentase 4,77%, maka dapat disimpulkan bahwa perilaku pencarian informasi pemustaka S2 Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya adalah tinggi.

3. Tingkat pengaruh *self-efficacy* terhadap perilaku pencarian informasi pemustaka S2 Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya berdasarkan hasil olahan data yang telah dilakukan terdapat pengaruh yang positif, dan terdapat pengaruh yang signifikan antara *self-efficacy* terhadap perilaku pencarian informasi S2 Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya. Jadi, hipotesis  $H_a$  diterima dan hipotesis  $H_0$  ditolak, yang berarti terdapat pengaruh positif dan signifikan antara *self-efficacy* terhadap perilaku pencarian informasi pemustaka di Perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil dan pembahasan serta kesimpulan yang telah diuraikan dalam penelitian ini, peneliti mengajukan beberapa saran diantaranya sebagai berikut:

1. Bagi Perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya

Diharapkan untuk Perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya dapat menambah lagi koleksi cetak yang lebih banyak dibutuhkan oleh pemustaka, dapat mempertahankan kualitas yang sudah ada, terutama sarana dan prasarana, menambahkan sistem penelusuran informasi secara maksimal, baik manual maupun *online* agar pemustaka dapat mengakses koleksi yang dimiliki oleh Perpustakaan Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya dimanapun dan kapanpun sesuai dengan kebutuhan mereka. Dapat mengarahkan kepada pemustaka untuk lebih sering menggunakan OPAC dalam

melakukan penelusuran informasi, agar mempermudah dan mempercepat pemustaka dalam mencari informasi yang dibutuhkan di rak koleksi, dan diharapkan informasi yang terdapat pada OPAC sesuai dengan informasi yang ada di rak koleksi.

## 2. Bagi Pemustaka

- a. Diharapkan pemustaka S2 Program Pascasarjana Universitas Sriwijaya dapat lebih meningkatkan lagi *self-efficacy* yang telah dimiliki agar pencarian informasinya lebih sempurna, lebih baik dan cepat mendapatkan informasi sesuai dengan kebutuhan.
- b. Diharapkan pemustaka sebelum mencari informasi terlebih dahulu menentukan tujuan atau menentukan topik yang ingin dicari, agar pencarian informasinya tepat dan sesuai dengan kebutuhan.
- c. Sebaiknya ketika mencari informasi di perpustakaan, pemustaka menggunakan alat telusur seperti OPAC, karena OPAC memudahkan dalam melakukan pencarian melalui judul, pengarang, subjek, kata kunci, call number, serta informasi dimana koleksi buku tersebut berada, tanpa susah payah berkeliling-keliling mencari koleksi di rak perpustakaan.

## 3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan cara mencari teori yang lain, baik teori *self-efficacy* maupun teori perilaku pencarian informasi agar dapat menghasilkan temuan-temuan baru, selain dari penelitian ini. Untuk dapat memperluas

jangkauan penelitian, dianjurkan memperbanyak sumber referensi seperti jurnal atau buku yang bersangkutan dengan penelitian yang ingin dikaji.